

Témoignages de joueurs

J en ai marre

Par [Sortie135](#) Posté le 3/02/2024 à 18:57

Bonjour , allez c est 20242700 euros perdu à la roulette électronique en un soirfévrier débute avec une perte de 2000 euros en un soir4700, euros jetés.....y en a qui arrive a gagner 30000 et 60000 et moi jamaisje gagné 300 euros je suis heureux mais je continue à jouer et je sais pourtant que le temps n'est pas avec moije suis écoeuréalors voilà on sait que ce n'est pas bien mais on continuecomment pouvons nous nous aider ?